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Bonjour,
   

Au cours de ces deux premiers mois de ma Présidence j'ai pu mesurer l'importance du travail 
qu'accomplissait quotidiennement Jacques Lacareux. Je vais m'employer à décentraliser et à 
déléguer afin que les tâches se répartissent, mais ça n'est pas si simple... Grâce à la bonne 
organisation en place il a été possible d'absorber une fréquentation quotidienne en hausse, 
d'admettre une croissance des effectifs de l'Ecole de bridge à 94 inscrits et d'accueillir des 
compétitions nombreuses. A cet égard la participation des bénévoles pour cet accueil marche 
bien et cet investissement dans le Club devra durer tout au long de la saison.

Nos locaux sont suffisants pour le quotidien mais, comme le notait le Directeur de notre Groupe 
dans le Cercle Paul Bert lors de sa première visite à notre Club, il nous manque un « lieu de 
convivialité ». L'espace Bar/Cafétéria est trop exigü. Nous allons réfléchir et agir pour explorer 
des solutions. L'objectif est que le Cercle propose à la Mairie pour le Bridge un projet 
architectural acceptable incorporant l'isolation thermique des locaux, action indispensable et 
à terme rentable pour la Ville. Jacques Lecareux pilotera la cellule et j'y participerai.

Notre environnement, c'est la cour de récréation. Ce parking dont nous peinons à obtenir le 
nettoyage, avec ces inextricables encombrements de véhicules. Vraiment, si vous le pouvez 
n'utilisez pas la voiture ; mais bus, vélos, trotinettes, jambes et co-voiturez ! 
La cour c'est aussi Dominique, cet homme qui vit dand le préau depuis des années. L'an passé 
les services sociaux de la Mairie lui ont trouvé un logement social, mais il n'y est pas resté 
longtemps car il ne pouvait y être accompagné de ses chiens. Il a préféré réintégrer son 
campement précaire. Cet homme ne nous a jamais causé de tort. Certes il est parfois alcoolisé, 
et je sais que certains sont irrités de sa présence. D'ailleurs nous avons eu fin septembre la 
visite de la Police qui, sur demande d'un membre du Club, enquétait sur de possibles troubles 
causés par lui. Ni l'ancien Président, ni le nouveau, ni le Directeur de l'Institut Confucius n'ont 
trouvé de troubles à décrire...Je ne connais pas son histoire, ni ce qui l'a amené là ; mais il est là. 
Certes cela fait un peu « désordre » dans l'univers du Bridge . On préfèrerait un environnement
plus lissé, et moins de misère proche. Mais notre société est ainsi et je ne ferai rien pour qu'on 
« l'efface » de notre cour. Il sait mon point de vue et fera son possible pour être discret.

Avec les membres du Bureau, avec beaucoup de bénévoles de l'accueil au quotidien, nous 
faisons de notre mieux pour garder ce club accueillant et convivial. Bien sûr tout n'est pas parfait, 
loin s'en faut, mais n'hésitez pas à nous faire part de vos remarques, faites nous des propositions. 
Mais çà ne peut être dans le 1/4h précédant le Tournoi : il y a trop de choses à régler et les 
conversations ne peuvent être que courtes. Il faut pouvoir prendre du temps . Utilisez les mails,
J'aime bien cet outil.

Nous avons encore besoin de bénévoles pour la compétition du 17 décembre. S'inscrire sur le 
Tableau ou auprès de Monique Gaudin qui se chargera désormais des plannings d'accueil.



Enfin nous allons lancer l'opération « Parrainez un élève ». Il faudrait qu'au moins 13 Séniors (en 
bridge pas forcément en âge)  acceptent de parrainer 13 élèves . Celui qui s'inscrit sur le Tableau 
accepte pour l'année de prendre avec lui l'élève pour jouer un tournoi de régularité chaque mois 
( ou au moins toutes les 6 semaines). Ce pourrait être par exemple le tournoi mensuel avec 
Handicap. Le but est d'amener les élèves à se lancer dans les Tournois de Régularité. Il ne s'agit 
pas pour le Parrain (ou la marraine) de faire de l'enseignement (ça c'est pour Louis), mais de 
s'adapter à l'élève  et de lui apprendre à jouer en confiance en lui prodiguant quelques conseils.
Louis Masteau sera l'intermédiaire pour aparier Parrain et élève.

Même si c'est du boulot, je prends beaucoup de plaisir à m'occuper de ce Club ; çà me replonge 
dans ma vie active passée...

Cordialement.

Jean-Noël Le Frêche  

Portable: 06 07 85 41 31           
mail : « jn.lefreche@wanadoo.fr »


